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発 言 通 告 者 

 

順番 議席番号 議 員 氏 名 頁 

１ ６ 久 松   猛 １ 

２ ２５ 矢 口 迪 夫 ２ 

３ ２１ 柏 村 忠 志 ３ 

４ ２３ 竹 内   裕 ４ 

５ １２ 鈴 木 一 彦 ５ 

６ ４ 福 田 一 夫 ６ 

７ １ 平 石 勝 司 ７ 

８ １４ 篠 塚 昌 毅 ８ 

９ ３ 荒 井   武 ９ 

１０ ７ 勝 田 達 也 １０ 

１１ １６ 海 老 原 一 郎 １１ 

１２ ５ 井 上 圭 一 １２ 

１３ ２８ 松 本 茂 男 １３ 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

６ 

 

久松 猛 

 

１ 国庫からの保険者支援金と財調基金を活用し国保税

の引き下げを（少なくとも支援金は引き下げに活用を） 

 

 

２ 小中一貫校について 

 (1) 平成３０年度までの完全実施にむけた具体的な計

画について（具体的な組み合わせを含めて） 

 (2) 新治３小学校と新治中との施設一体型一貫校の具

体的な姿について（校長は一人か，１年生から９年

生となるのか，小学生も制服か，６年生の卒業式は，

現行制度で何が不十分で，一貫校により何が可能と

なるのか，３小学校の統合では何が問題となるのか） 

 (3) 真鍋小と二中の連携教育から一貫校への移行で，

何がどのように変わるのか。 

 

 

３ 神立都市下水路のいっ水対策と水田被害の応急的対

策について 

 

 

４ 水郷体育館の土・日・祝祭日の夜間開館を 

 

 

担当部長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２５ 

 

矢口迪夫 

 

１ 市長の今後の市政運営について伺います。 

 

 

２ 旧観光ホテルから木田余３５４号線までの荒川沖・

木田余線の全面４車線化の見通しについて伺います。 

 

 

市  長 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２１ 

 

柏村忠志 

 

１ 市長は，次の４期目の選挙に立候補する意向はあり

ますか，伺います。 

 

 

２ 土浦市の創生に向け，公共事業の地域経済への貢献

について，２点伺います。 

 (1) 新庁舎整備事業の「経済的効果」概要について 

   地元からの資材・建材の金額及び割合。地元から

の労働者数及び割合・賃金及び市税・所得税額から

の経済的効果 

 (2) 「国民宿舎『水郷』」を，地元の会社・事業者で再

建した場合の「経済的効果」（上記の内容で）につい

て 

 

 

３ 「社会保障は『負担』でなく経済的投資である」と

いう視点から，２点伺います。 

 (1) 社会保障の経済的効果について―２０１４年度及

び２０２５年度（見込み） 

  ①介護サービス利用者数と利用金額 

  ②福祉関係施設職員数の男女別割合及び人件費 

  ③同施設の給食材料費などの購入費（２０１４年度

のみ） 

 (2) 保育サービスの公的支援による，働く女性の「経

済的効果」について 

  ①公立・民間保育所の子どもの入所数，母親数（子

ども２人として―平成２６年度） 

  ②子ども一人当たりの年間の保育コスト及び子ども

一人当たりの公的支援額 

  ③女性２５歳から３９歳までの結婚者数及び有職者

及び割合 

  ④女性３０歳台有職者の平均年収及び所得税・市税

と社会保険料 

 

 

市長及び 

副 市 長 

 

 

市長及び 

副 市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長及び 

副 市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２３ 

 

竹内 裕 

 

１ 蓮根等農産物に対する鳥獣被害の現状と対策 

 

 

２ 空き家問題解消へ向けての具体的進め方 

 

 

３ 不登校児対策と発達障がい等の対応 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１２ 

 

 

鈴木一彦 

 

 

１ 竜ヶ峰，朝日峠，宝筺山等の山火事対策について 

(1) 山の上の駐車場に防火水槽を設置すべきと思うが 

見解を問う。 

 

 

２ １１９番通報について 

 (1) 前年度の件数中高齢者の割合 

 (2) 前年度の件数中障害者の割合 

 (3) 消防署と福祉部門の連携又は情報の共有の現状と

今後の方針 

 

 

３ 農業後継者対策について 

 (1) 現状認識 

 (2) 今後の具体的施策 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

5



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

４ 

 

福田一夫 

 

１ 地域包括ケアシステムの構築に向けて 

 (1) ふれあいネットワーク約１０年の総括は 

 (2) 地域包括ケアシステムとふれあいネットワークの

位置関係は 

 (3) ふれあいネットワークのさらなる充実とは 

 

 

２ 戦後７０年，戦争体験を風化させないために 

（戦後７０年「市民の記憶」収集事業について） 

 

 

３ 国道６号牛久土浦バイパスの進捗と見通しについて 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１ 

 

平石勝司 

 

１ 土浦市版地域総合戦略策定について 

 

 

２ 交通弱者対策について 

 (1) 今後の公共交通整備について 

 (2) デマンド型乗合タクシーへの障がい者の利用拡充

について 

 

 

３ 学校給食における食物アレルギー対策について 

 (1) マニュアル整備及び現状について 

 (2) 今後の取組みについて 

 

 

市  長 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１４ 

 

篠塚昌毅 

 

１ 広域的な行政ニーズに効率的に対応するために，広

域行政を積極的に推進していく必要性が特にあると思

われる，次の点についてお伺いします。 

 (1) コミュニティーバスの運行について 

 (2) のりあいタクシーの運行について 

 (3) 消防無線のデジタル化に伴う緊急車両等の連携に

ついて 

 (4) 観光ガイドブック作成など、観光客の誘致につい

て 

 

 

２ 公用車輌にドライブレコーダーを設置する事の検討

について 

 

 

市長及び 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

３ 

 

荒井 武 

 

１ 筋肉向上トレーニングマシーン（運動機能向上） 

(1) 市民の利活用，市の認識について 

 

 

２ ドローン（無人航空機） 

 (1) 認識と今後について 

 (2) 市の公共施設，イベント等での扱いについて 

  

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

７ 

 

勝田達也 

 

 

１ 土浦市通学路交通安全プログラムの実施状況につい

て 

 (1) 防犯灯の設置要望の対応について 

 (2) 通学路の雑林雑草を速やかに整備する補助制度の

導入について 

 

 

２ 都市計画道路田村・沖宿線の延伸に伴う安全対策に

ついて 

 

 

３ 小中一貫教育実施に向けて，ＰＴＡ等教育に携わる

団体と行政との協働について 

 

 

４ ２０１８年第１７回世界湖沼会議の招致について，

土浦市長の考えを伺います。 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

市  長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１６ 

 

海老原一郎 

 

１ 土浦市内の野良猫の現状と対策について 

 

 

市長及び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

５ 

 

井上圭一 

 

１ 分別収集について 

 (1) 分別収集の徹底を図るための具体的な指導を問い

ます。 

 (2) 可燃ごみ持ち込み量の推移について問います。 

 (3) 生ごみ処分の費用を伺います。 

 

 

２ 土浦二小正門前の通学路について 

 (1) 歩道の設置 

 

 

３ コミュニティ交通（循環バス）の導入について 

 (1) 超高齢化社会で循環バスの整備は緊急の課題と考

えますが，いかがでしょうか。 

 (2) 循環バス導入条件の緩和を求めます。 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

市  長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２８ 

 

 

松本茂男 

 

 

１ 中心市街地活性化について 

(1) 活性化のための方策について 

    

 

２ 駅前北地区市街地再開発事業について 

(1) 国，県の補助及び保留床処分について 

 

 

３ 神立駅西口地区整備と駅舎の橋上化，東西自由通路， 

 駅東口広場の整備について 

(1) 地権者数と移転補償の見通しについて 

(2) 総事業費と市の負担分について 

 

 

４ 宍塚・大岩田線について 

(1) 地権者数と移転補償同意者数について 

(2) 今後の見通しについて 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 
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